



## NOTA DE PRENSA

16 de octubre de 2019

### **Presidente del Banco Central viaja a reunión anual del FMI y Banco Mundial en Washington**

El Presidente del Banco Central de Chile, Mario Marcel, viajará esta semana a Washington DC, Estados Unidos, para participar en la Reunión Anual de las Juntas de Gobernadores del Banco Mundial (BM) y del Fondo Monetario Internacional (FMI), que se realizará entre el 14 y el 20 de octubre en dicha ciudad; y en la 50ª Reunión de la Red de Bancos Centrales y Ministerios de Finanzas de América Latina y el Caribe, organizada por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

El miércoles 16, Marcel realizará una presentación en el panel “Desafíos de la banca central en América Latina y el Caribe”, en el marco de la reunión del BID. El día siguiente se integrará a la Reunión Anual de las Juntas de Gobernadores del Banco Mundial (BM) y del Fondo Monetario Internacional (FMI).

La edición de 2019 de la reunión anual del Fondo Monetario Internacional se da en un contexto particular, tanto en a nivel institucional como en lo referido a coyuntura económica global. Será el primer encuentro en ser liderado por Kristalina Georgieva, nueva Directora Gerente del organismo multilateral, quien sucedió a Christine Lagarde luego de ocho años en el cargo. El evento coincide con la publicación de una nueva versión del Informe de Perspectivas de la Economía Mundial (*WEO*, por sus siglas en Inglés), y con la actualización de las principales proyecciones económicas del FMI para sus países miembros.

El jueves 17 por la mañana, el Presidente asistirá a la CVIII Reunión de Gobernadores de Bancos Centrales de CEMLA. En ese contexto, realizará una presentación en el primer panel titulado “Perspectivas económicas y financieras internacionales”. El panel contará con la participación del Gobernador del Banco de España, Pablo Hernández de Cos; del Gobernador del Banco de México, Alejandro Díaz de León; del Gobernador del Banco de la República de Colombia, Juan José Echavarría; del Presidente del Banco Central de Argentina, Guido Sandleris, y un representante de la Junta de Gobernadores del Sistema de la Reserva Federal de Estados Unidos.

El viernes 18 de octubre, Marcel participará en reuniones con inversionistas institucionales y como panelista en el seminario para inversionistas organizado por JP Morgan, junto al Gobernador del Banco de la República de Colombia, Juan José

Echavarría, y al Presidente del Banco de Reserva del Perú, Julio Velarde. Ese mismo día por la tarde será orador en un seminario sobre América Latina organizado por Itaú. Luego, expondrá en el marco de las charlas de gobernadores organizadas por el FMI, en su caso sobre "Independencia, credibilidad y comunicación en la banca central", sesión que será moderada por el Director del Departamento del Hemisferio Occidental del FMI, Alejandro Werner. A continuación, realizará una presentación en la conferencia para inversionistas organizada por Citi, para finalizar con una reunión con el CFO del Banco Santander, José García Cantera.

Durante su estadía en Washington DC, el Presidente del BCCh sostendrá reuniones con autoridades del FMI y representantes de bancos internacionales.

---

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia de Comunicaciones en el correo electrónico [comunicaciones@bcentral.cl](mailto:comunicaciones@bcentral.cl) o en el teléfono (56-2) 2670 2438.